

JOURNAUX ET REVUES

Les journaux et revues qui se disputent l'attention des lectures sont légion.

Il faut donc choisir, car l'ivraie, là surtout, se mêle au bon grain.

Beaucoup de jeunes filles, dont plusieurs étaient naguère dans nos couvents, donnent, souvent, un bien vilain exemple.

Y a-t-il une revue légère, elles s'y abonnent et la lisent, à l'exclusion des revues plus sérieuses.

Telle partie du journal est-elle consacrée au feuilleton, c'est la première page qu'elles dévorent.

L'horreur de la lecture sérieuse est un signe qui n'annonce rien de bon ; la passion pour la lecture légère annonce beaucoup de mauvais, et doit inspirer pour l'avenir les plus grandes craintes.

Étudions sérieusement, et nous aurons moins d'attraits pour la lecture futile.

NOUS RECEVRONS

Nous recevrons avec plaisir toute offrande, au profit des écoles catholiques du Manitoba.